

JUSTICIA

Fecha:

Sección:

26-24-23

Página:

32



Ausencia de Ángela fue voluntaria, dice la FGJ

LAURA GÓMEZ FLORES Y
JOSEFINA QUINTERO MORALES

La ausencia de la adolescente Ángela "fue voluntaria" y no es víctima de ningún delito, concluyó la Fiscalía General de Justicia (FGJ) luego de una exhaustiva investigación.

Anoche, en un mensaje a medios, la vocería reiteró que el Ministerio Público no tiene documentado ningún caso de niña, adolescente o mujer que haya sido privada de su libertad en esa zona ni se cuentan con registros de ilícitos de este tipo en inmediaciones del Centro de Transferencia Modal Indios Verdes o lugares cercanos.

La dependencia hizo un llamado a los ciudadanos a no prestar atención a rumores sobre la presencia de una banda o grupo delictivo en las inmediaciones de esa estación del Metro.

Tras hacer patente su respeto a la adolescente y familiares, la FGJ explicó que revisiones médicas, sicológicas y periciales determinaron que no presentaba ningún daño y su ausencia no tuvo relación alguna con la comisión de algún delito.

Su mamá asentó en la denuncia que el 19 de enero acudieron a una escuela en Taxqueña y durante el trayecto hizo una pausa para entrar al baño y su hija esperaba afuera, pero al salir y no verla solicitó ayuda de policías.

De acuerdo con una secuencia de videos y línea de tiempo, ese día la adolescente arribó al campamento de un colectivo en Bellas Artes, donde recibió apoyo al pensar que se trataba de una persona perdida y pasó la noche con una de las integrantes, cuyo domicilio está en la colonia Juárez-Pantitlán, en Nezahualcóyotl.

El 21 de enero las personas del campamento se percataron que se trataba de una joven ausente que era buscada, por lo que entablaron contacto con la Comisión local de Búsqueda, ante lo cual la menor avisó que iría a las fuentes de la Alameda, pero ya no la vieron.

Angela dijo que tenía la intención de visitar a una persona en una casa de la zona en la que fue localizada.

Por otra parte, Valery –de 19 años– saltó de la motocicleta de su ex novio cuando la intentaba sacar de la ciudad por la fuerza por avenida Insurgentes Norte rumbo a Indios Verdes, donde fue auxiliada por un conductor.

Sección: (IVdad Página: Z7





OMAR QUEZADA

Tras una investigación y el análisis de varios videos. la Fiscalía de Personas Desaparecidas y el Grupo Especial de Búsqueda y Reacción de la Fiscalía capitalina se determinó que María Angela, no fue secuestrada el pasado 19 de enero en inmediaciones del metro Indios Verdes y su ausencia fue de manera voluntaria

Tras elaborar una línea de tiempo basada en análisis de diversos materiales en video, redes sociales, entrevistas, dictámenes periciales y recorridos en campo se supo que se fue por su propio pie y jamás estuvo encadenada como habria dicho.

PRETENDE CUBRIR CASI 20 MIL DELITOS EN LA GAM

GASTÓ CHÍGUILA MDP EN IMAGEN

Entre los medios contratados, figuran El Universal, Metro (Reforma), La Jornada, Reflexión 2 1 y Entidades

SADIT GABRIEL GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— De acuerdo con datos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Morena y Chíguil, en la GAM, acumularon un total de 19 mil 828 delitos entre enero y octubre de 2022. Además, el alcalde registró más de 4 mil delitos contra la familia y más de 1 mil ilicitos contra la vida y la integridad corporal: en vez de invertir el presupuesto público para solucionar dichos problemas, el alcalde optó por gastar casi \$4 millones en propaganda.

La última de estas situaciones fue descubierta tras una investigación periodística realizada por Diario BASTA!, la cual corrobora que la GAM realizó una inversión de \$3 millones 953 mil 434 en publicidad (oficio AGAM/DGA/DRMAS/SRMA/JUDA/355/2022). Entre los me-

dios contratados, figuran El Universal, Metro (Reforma), La Jornada, Reflexión 24, Entidades y otros cinco adicionales.

Paralelamente, la demarcación gobernada por Morena, ha registrado múltiples cifras en lo que respecta a delitos contra la familia e ilícitos contra la vida y la integridad corporal, según la FGJCDMX. En el primero de los escenarios, la GAM y Chíguil alcanzaron un total de 4,135 casos en los primeros 10 meses de 2022; en el segundo rubro, el gobierno actual en la zona tuvo 1,171 crímenes de esta naturaleza en el mismo periodo.

A pesar de esta situación, el gobierno en turno elige gastar millones en publicidad y no en la prevención del delito.



delitos contra la familia y 1,171 ilícitos contra la vida de sus habitantes, en diez meses

	TO - FECTION
1	CONSORCIO INTRAMERICANO DE COMUNICACIÓN, S.A. DE C.V. (MITRO REFORMA).
	CLUNIVERSAL COMPARIA PERIODEINCA HACIONAL LA DE C.V. (MITRO REPORMA) DEMOS DESARROLIO IN MEDIOS.
-	OSMOS DESARBOLIO EN MEDIOS SA DECV. (LA JOSNADA)
5	
•	IMPORMACIÓN INTEGRAL 247, E.A. DE C. V. MARIA SIENA HINOJOEA OLGUIN EN TRINA)
	JUAN CARLOS VALDEL ARIVALO (ENTIDADES)
	TATO (CHIDADES)

Co February, Esp. Virgons Villado, Col VIII : Grazavo A. Madero, P. 07070, Alcabia Garano A. Madero Prov. 51-19-28-04, Esp. NOXX

CIUDAD INNOVADORA Y DE DERECHOS / NUESTRA CASA



ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO
DIRECCIÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN
DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES,
ABASTECIMENTOS Y SERVICIOS
SUBDIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y ARCHIVOS
JEFATURA DE ADQUISICIONES



6 IBO MINA SA DI C.V.
9 MARÍA ANGRICA MANTA GARCÍA
10 POUNCA CHAMICA SA DI C.V.

En estos medios se promocionaba el alcalde

